

Mariage de raison solidaire entre Résistex et la Fondation de Nice

Ce 1^{er} juin, rendez-vous était donné dans les locaux de l'entreprise spécialiste des solutions d'éclairage pour la signature officielle d'une convention de partenariat avec l'association niçoise.

● Première entreprise à mission du département, Résistex est décidément pionnière quand il s'agit de donner sur le territoire. En témoigne l'officialisation de sa relation avec la Fondation de Nice, historique association maralpaine reconnue d'utilité publique qui accompagne chaque année plus de 10.000 personnes vulnérables en leur permettant de retrouver un toit, avec sa halte de nuit, ou un emploi, avec sa ressourcerie. Deux lieux qui symbolisent le partenariat entre l'association et l'entreprise implantée à Saint-André-de-la-Roche, cette dernière ayant fait don en 2022 de luminaires qui ont pu y être installés. "Nous avons fait une étude d'éclairage et avons fourni gratuitement le matériel pour permettre aux personnes sans abri qui viennent passer la nuit dans la halte d'avoir un peu de confort et une bonne lumière participe à la qualité de l'accueil qui leur est réservé" commente Bernard Alfandari. Pour le PDG de Résistex, "l'entre-



prise doit s'ouvrir sur son territoire et lui permettre de mieux fonctionner en participant à la bonne santé du tissu social. Cette convention qu'on signe aujourd'hui n'est que le début d'une longue histoire qui renforcera nos deux organisations et les rendra encore plus pérennes". Une vision et des valeurs partagées par Marie-Dominique Saillet, présidente de la Fondation de

Nice : "Ce que nous avons apprécié avec Résistex, c'est leur soutien par l'activité. Quand ils nous donnent des luminaires, ça nous permet de mettre en activité des personnes, de leur redonner confiance et c'est important ce petit coup de pouce. Nous sommes au début d'une belle relation et nous allons voir ce que nous pouvons faire ensemble pour le bien commun". **RM**